

Concours Carnassiers APNLE 2007

Île de la Jatte, 27 mai 2007

Comme en 2006, le déroulement du Concours Carnassiers APNLE (organisé par le Club Carnassier) a été perturbé par la météo... De violents orages s'étaient en effet abattus la veille sur la région parisienne, apportant de l'eau en quantité. Associés à une baisse des températures, il y avait juste de quoi refroidir les quelques poissons du secteur...

28 passionnés ont répondu présents à ce rendez vous qui est désormais incontournable. On retrouve ici les passionnés du Club Carnassier APNLE, la bande du Club Black Bass APNLE (Aurélien, Xavier, Florent, Renaud, Nicolas et Jérôme) et une part non négligeable d'extérieurs aux différents clubs. Un membre éminent du team Illex (Pascal Hoine, « pike hunter ») avait même fait le déplacement (de la banlieue lilloise !) pour partager ce bon moment avec nous ! Tout ceci est très encourageant !!!

A 7h30, tout notre petit monde est attentif aux recommandations du maître de cérémonie, Michel Pesnel, qui libère la bande de furieux à 8h précises, pour 5 heures de pêche !

La matinée se déroula dans une bonne ambiance, et le soleil se permettra même quelques apparitions, la pluie ne venant gâcher la fête que pendant la dernière heure de pêche. Mais la pêche restera dure, comme en témoignent les résultats...

Place	Pêcheur	Points (captures)	Club
1	Jérôme Palaudoux	176 (9)	Black Bass APNLE
2	Jacek Ciecko	140 (5)	Carnassiers APNLE
3	Nicolas Delanoë	132 (5)	Black Bass APNLE
4	Thierry Dussarrat	110 (7)	Carnassiers APNLE
5	Charles Deconinck	104 (2)	Team Deconinck
6	Florent Seyler	62 (2)	Black Bass APNLE
7	Aurélien Cavaud	40 (4)	Black Bass APNLE
8	Philippe Letot	40 (4)	Mouche APNLE
9	Jean Claude Hervé	20 (2)	
10	Jean Michel Marcon	20 (2)	
11	Bruno Lacire	10 (1)	
12	Mercier	10 (1)	
13	Renaud Palisse	10 (1)	Black Bass APNLE

Les poissons de Seine ne furent malheureusement pas au rendez vous, puisque « seulement » 45 poissons (42 perches (dont 10 maillées à 20 cm), 2 jeunes Black Bass et 1 perche soleil (bravo à Renaud, il fallait le faire !)) seront capturés. On peut aussi noter que la moitié des participants (15 sur 28) ne capturera rien, ce qui témoigne de la non coopération des poissons, sur un fleuve pourtant très riche. Lors du briefing matinal, Michel nous remémorait pourtant les concours d'il y a 5 ans environ, où sandres, brochets et silures se laissaient capturer en nombre, permettant des scores très intéressants ! Ils sont pourtant encore quelques uns à chercher ces poissons, mais hélas sans succès. Il faut donc chercher la perche afin de bien figurer, et en pêchant la perche, on pêche mal les autres poissons... On peut cependant citer le binôme Renaud / Xavier, ces deux compétiteurs ayant successivement cassé puis décroché un (même ! ?) silure estimé à 1m30...

Côté techniques gagnantes, aucune solution ne s'est réellement démarquée des autres... Même si le gagnant (Jérôme Palaudoux du Club Black Bass) a pêché exclusivement aux leurres souples, les pêcheurs qui complètent le podium (Jacek Ciecko du Club Carnassier et Nicolas Delanoë du Club Black Bass) ont fait du poisson avec de petits crankbaits ou jerkbaits.

Certains comme Philippe Letot du Club Mouche (8^{ème} avec 4 perches) ont même capturés leurs poissons à la petite cuillère tournante. Une note importante tout de même, les poissons semblaient bien plus réactifs côté Seine que côté bras, où se sont pourtant concentrés (visiblement à tord...) de nombreux concurrents. Les années se suivent mais ne se ressemblent pas (trop...)...

Toute la bande s'est ensuite retrouvée près de l'étang de l'Abbaye, dans le local du Club Mouche, pour le repas préparé par Michel Pesnel et sa bande. Tout s'est déroulé, comme d'habitude, dans une excellente ambiance ! La remise des lots conclut la journée, avec de nombreuses cannes fournies par la maison Garbolino, et de nombreux articles provenant du magasin Deconinck à Goussainville. La distribution des lots ramenés par Charles Deconinck (qui en plus d'être un bon pêcheur, est un garçon débordant de gentillesse) pris d'ailleurs une tournure des plus agréables... Pour distribuer les nombreux lots, un grand « chifoumi » fut organisé. Cette démarche, peu courante chez nous, permet de resserrer encore un peu plus les liens entre les différents participants, à coups de « pierre, feuille, ciseau !!! ».



La photo souvenir immortalisera ce podium 2007 (on retrouve de gauche à droite Michel Gauvin (le cuistot / garde pêche) Nicolas Delanoë (3^{ème}), Jérôme Palaudoux (1^{er}), Jacek Ciecko (2^{ème}) et le maître d'œuvre, Michel Pesnel) avant que les participants ne se dispersent pour un repos bien mérité, non sans se donner rendez-vous en septembre !
Merci encore à Michel et à toute son équipe !

Jérôme Palaudoux.